

Quand les Korrigans  
arrivent en Laponie chez le  
Père Noël, tous les lutins  
du monde sont là.

C'est Zéfirin, le chef des lutins du Père Noël, qui les accueille. Tout de suite, il annonce la terrible nouvelle : les rennes sont

malades et ils ne pourront  
jamais faire la distribution  
des cadeaux.

Le Père Noël est  
désespéré !

Zéfirin explique qu'il a une  
idée :

\_ C'est vous qui allez  
distribuer les paquets dans  
votre pays. Mais vite !  
C'est demain que

commence la nuit de

Noël !